



GRUPO CAHT
GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS



Hemofilia

TIPS DE INFORMACIÓN PARA PACIENTES

¿CÓMO MEJORAR EN RECONOCER Y EVALUAR LOS TRASTORNOS DE SANGRADO EN MUJERES Y NIÑAS?



Los trastornos hemorrágicos ocurren con la misma frecuencia en mujeres y hombres y tienen un gran impacto en la calidad de vida, porque las mujeres experimentan adicionalmente los desafíos de sangrado frecuentes de la menstruación y también el parto. Los profesionales de la salud desempeñan un papel crucial en la reducción del tiempo de diagnóstico de los trastornos hemorrágicos en mujeres y niñas. La evaluación de la historia de sangrado personal y familiar es clave para identificar a las mujeres y niñas que probablemente tengan trastornos hemorrágicos no diagnosticados. En ocasiones estos diagnósticos se demoran, como por ejemplo los casos de portadora o mujer/niña con hemofilia. Recientemente, se modificaron las formas de denominar a las mujeres/niñas con disminución de los factores de la hemofilia (VIII o IX). Estos cambios contribuirán a la obtención del acceso equitativo e integral de las prestaciones de salud en hemofilia independientemente del género.

Desarrollado por el grupo de sangrado.

Bibliografía:

van Galen KPM y col. A new hemophilia carrier nomenclature to define hemophilia in women and girls: Communication from the SSC of the ISTH. J Thromb Haemost 2021; 19(8): 1883-7.